



Pièces Référence Prix

650 000 €

5 Pièces

M1451

Dax Maison à vendre (40100)

MAISONS & APPARTEMENTS

Jolie maison contemporaine de plain-pied, construite en 2015, d'une superficie de 160 m². Elle comprend un vaste salon/salle à manger et cuisine ouverte, 4 chambres, 3 salles de bain, un dressing et un cellier. Les volumes sont harmonieux, la terrasse donne sur la piscine et le jacuzzi. Jardin arboré et fleuri de 1500 m². Abri de voiture. Exposition sud. Excellent état général. Gare TGV de Dax à 10mn, plage d'Hossegor à 30mn, aéroport de Biarritz à 45mn.

Beautiful contemporary single-story house, built in 2015, with a surface area of 160 m^2 . It includes a spacious living/dining room and open kitchen, 4 bedrooms, 3 bathrooms, a walk-in closet, and a pantry. The spaces are harmonious, and the terrace overlooks the pool and jacuzzi. Landscaped and flowered garden of 1500 m^2 . Carport. South facing. Excellent overall condition. Dax TGV station 10 minutes away, Hossegor beach 30 minutes away, Biarritz airport 45 minutes away.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





